VÉLEZ BENAUDALLA

Sigue la operación contra el narcotráfico. El subdelegado del Gobierno, Santiago Pérez, señaló ayer que la operación contra el narcotráfico que aún sigue abierta en Vélez de Benaudalla tiene «más enverga-

dura» de la que inicialmente se esperaba y se saldará con más personas detenidas y droga requisada.

La nueva biblioteca, a final de año. Las obras de la nueva biblioteca municipal

finalizarán en el último trimestre del año, según el alcalde. El edificio, que costará 2,3 millones de euros, será la principal dotación cultural del norte de la provincia. Albergará también la UNED y del Centro de Profesores.

GUADIX

Arranca la Guadix Clásica. La Orquesta London Mozart Players inaugura hoy en el Teatro Mira de Amescua de Guadix la XX edición de la Guadix Clásica. una de las citas tradicionales del calendario musical granadino, organizada por el Ayuntamiento y la Diputación.

PROVINCIA

Operación contra el robo de cobre. La Guardia Civil ha llevado a cabo una operación contra el robo de

cable de cobre, con la puesta a disposición judicial de 16 personas, y ha detectado la apropiación indebida de cinco toneladas de este metal, propiedad de Telefónica, y su posterior venta en dos chatarrerías del área metropolitana.

Dos brigadas de limpieza para quitar 'puntos negros'

Formadas por media docena de operarios, acudirán a calles o plazas con más suciedad de la cuenta a petición de las asociaciones de vecinos

J. M. M.

20 minutos

El Ayuntamiento creó a finales del año pasado lo que llamó la primera brigada de limpieza integral y ayer anunció la puesta en marcha de una segunda brigada. Se trata de grupos de operarios de Inagra -una media docena, aunque pueden ser más o menos en función de las necesidadesque actúan como medida de choque para eliminar puntos negros de la ciudad: jardines llenos de basura, calles o plazas con más cacas de perro de lo normal, etc., según explicó ayer el concejal de Medio Ambiente y Mantenimiento, Juan Antonio Mérida.

La segunda brigada se ha creado ante «la gran acogida» de la primera, que desde noviembre ha realizado más de un centenar de actuaciones en distintas zonas de la capital, la mavoría de ellas atennecesitan un refuerzo de limpieza», dice Mérida.

De esta forma, las dos bri-

Multas por las cacas de perro

El Ayuntamiento está poniendo cada semana «entre 15 y 20 multas» a dueños de perros por no recoger las cacas de los animales de la vía pública. según calcula el conceial de Medio Ambiente y Mantenimiento. Los excrementos de perro en las calles «se han reducido» en los últimos años en la ciudad, pero «cuesta mucho erradicarlos» v «a veces no hav más remedio que sancionar», afirma Mérida. La multa puede llegar a los 1.500 euros.

de apoyo a la limpieza viaria habitual para actuar como «medida de choque» tanto para recoger residuos acumulados como para retirar carteles o muebles, quitar pintadas o cualquier otra intervención en zonas concretas de la capital.

Acudirán a petición de los vecinos, de los servicios de inspección municipal o de los propios operarios de Inagra cuando detecten más suciedad de la cuenta en algún punto que no les dé tiempo a limpiar. «El objetivo es que eliminen el punto negro en 24 horas», afirma el concejal.

diendo a peticiones ciudadanas, ya que son las asociaciones de vecinos «las que mejor saben qué puntos son los que

gadas -cada una cubrirá la mitad de la ciudad- servirán

UNA CLASE PRÁCTICA DE COCINA

El cocinero Juan Andrés Morilla impartió ayer en Mercagranada una clase práctica de cocina a escolares con discapacidad auditiva del Colegio de Sordos Sagrada Familia, dentro de un programa de difusión del mercado mavorista. En la imagen, el cocinero muestra a los chavales diversas piezas de pescado. FOTO: TORRES

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en... 20minutos.es



Hacienda rechaza el plan de ajuste de 12 municipios y otros 41 ni lo han enviado

Les quitarán hasta el 50% de los ingresos del Estado. El Ministerio de Hacienda ha rechazado el plan de ajuste de 12 ayuntamientos de la provincia, mientras que otros 41, pese a estar obligados a hacerlo, no lo han presentado, muchos por no haber contado con la mayoría necesaria en los plenos municipales. El Gobierno prevé pagar antes del 31 de mayo a todos los proveedores, esté aprobado o no el plan de ajuste, lo que supone 315 millones de euros.

A 79 ayuntamientos sí les han aprobado el plan de ajuste y los otros 36 (hasta llegar a los 168 que hay en la provincia) no han tenido que hacerlo por no tener apenas

El subdelegado del Gobierno, Santiago Pérez, no ha querido desvelar a qué municipios les han rechazado el plan de ajuste por «confidencialidad», pese a ser entidades públicas, aunque se sabe que entre ellos están localidades del área metropolitana como Armilla, Otura y Alhendín, todas con gobierno del PP.

A los rechazados y los que no han presentado plan el Ĝobierno les quitará el 50% de los ingresos que les llegan del Estado para poder pagar a los proveedores, aunque se está estudiando que sea el 25% u «otras fórmulas» en el caso de ayuntamientos con peor situación económica, y evitar así tener que intervenir sus cuentas.

20 SEGUNDOS

Piden el traslado del ferial

El alcalde de Granada, José Torres Hurtado, reclamará a la Junta que autorice al Ayuntamiento a usar unos 200.000 metros cuadrados en el entorno «de la circunvalación y la Ronda Sur» para situar allí el recinto ferial. El de Almanjávar está en unos terrenos de la Empresa Pública de Suelo de Andalucía por los que el Consistorio debe pagar inte-reses. Por otro lado, el alcalde dijo aver que en el centro no hay sitio donde instalar casetas para una feria de día como pretenden el PSOE y los comerciantes.

Más dinero para empleo rural

El Estado destinará este año 20.078.696 euros al Programa de Fomento del Empleo Agrario (antiguo PER) para la provincia, un 0,7% más que en 2011. El programa contará con otros 12 millones más de Junta, Diputación y ayuntamientos.

Falsos trabajos por Internet

La Policía Nacional ha detectado cuatro modalidades de engaños en ofertas de empleo a través de páginas web tras varias denuncias recibidas en Granada.

Dudas sobre el metro

El vicepresidente de la Junta de Andalucía, Diego Valderas, dijo ayer que aún no se sabe si los recortes presupuestarios afectarán a las obras del metro de Granada. Valderas, en cualquier caso, dijo: «Creo que no tendrá problemas».

SalirHOY

DANZA

'Tres silencios'. una obra llena de encuentros

La compañía granadina Da.te Danza representa hoy y mañana la obra Tres silencios, dirigida y coreografiada por Germán Jáuregui. El montaje trata sobre las relaciones humanas y los silencios que se producen entre los diversos encuentros



a los que estamos sometidos durante nuestra existencia. La obra la escenifican tres intérpretes en un contexto atemporal. Tres personas que viven sus emociones con el objetivo de provocar una reflexión en el espectador. Teatro Alhambra. C/ Molinos, 56. A las 21.00 h. Entrada: 16 euros.

■ MÚSICA

Concierto de Chenoa en el Fórum Plaza

Actuación de la cantante Chenoa, una de las supervivientes de la primera edición de Operación Triunfo. Fórum Plaza, C/ José Luis Pérez Pujadas, s/n. 23.30 h. Entrada con invitación en Cadena 100.

'Música en torno a Las Navas de Tolosa'

Concierto de la Schola Gregoriana Illíberis, de Granada. Basílica de San Juan de Dios. 21.15 h. Gratis.

■ GASTRONOMÍA

Fiesta universitaria en la Oktoberfest Olé!

Hoy es el día del universitario en la Oktoberfest Olé!, la feria de la gastronomía alemana, por lo que habrá un 2x1 en las cervezas. Plaza de toros. De 12.30 a 1.30 h.

TEATRO

'Herencia de la desidia'

Obra del grupo Teatro de la Desidia. Facultad de Filosofía y Letras. 19.00 h. Gratis.